

OGV Eichen erhält Main-Kinzig-Blüht-Netz

Schild für Streuobstwiese

(Vorsprung Online 04.10.2024, Hanauer Anzeiger 07.10.2024)

Hart erarbeitet hat sich der Obst und Gartenbauverein (OGV) Eichen die Verleihung des Main.Kinzig.Blüht.Netz Schildes.

Am 21.09.2024 nahm Vereinsvorsitzender Willi Bayer das Schild von Blühbotschafter Bernhard Hildebrand entgegen. „Es ist wieder ein arbeitsreicher Tag beim OGV, denn heute wird Apfelsaft gepresst. Und mit genau diesem Eifer wie heute hat der OGV aus der wenig schönen Hundewiese eine Streuobstwiese für alle geschaffen. Und das meint wirklich nicht nur die Eicher, die hier gerne verweilen, sondern auch Fauna und Flora, die mit der Anlage von Benjeshecken rund um das Gelände reich strukturierte Lebensräume gefunden haben“, sagt Blühbotschafter Bernhard Hildebrand.

Main.Kinzig.Blüht.Netz hat das Ziel von 2021-2025 fünfhundert Wildpflanzenflächen als Lebensraum für Insekten, Vögel und andere Tiere anzulegen. Die Verwandlung von der Hundewiese zur Streuobstwiese durch den OGV Eichen ist ein hervorragendes Beispiel dafür.

